



Le Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies (CCLAT) et le Youth Solvent Addiction Committee (YSAC) officialisent leur partenariat

OTTAWA, le 6 décembre 2004 (CNW) – Le Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies (CCLAT), l'organisme national canadien de renseignements sur les toxicomanies, a conclu une entente avec le Youth Solvent Addiction Committee (comité sur l'abus de solvants chez les jeunes) (YSAC). Les parties ont, à cette fin, signé un protocole qui souligne leur engagement à collaborer de façon soutenue à la lutte contre l'abus de solvants chez les jeunes.

Le CCLAT et le YSAC travaillent toutefois ensemble depuis 2002, collaborant de façon informelle à de nombreux projets visant le partage d'information, de réseaux et de ressources reliés à la toxicomanie et aux jeunes autochtones. La première activité officielle qui naîtra de cette nouvelle entente sera le concours d'affiches pour la prévention de l'abus de solvants chez les jeunes.

Dans l'espoir de promouvoir la sensibilisation à l'abus de solvants, le CCLAT et le YSAC coparrainent un concours qui s'adresse aux enfants et aux adolescents du Canada. Les participants sont invités à concevoir une affiche pour la prévention de l'abus de solvants illustrant un thème clé, tel que les méfaits reliés à l'abus de solvants ou renoncer à l'usage de solvants. Les renseignements sur le concours et les lignes directrices pour la participation sont disponibles au <http://www.ccsa.ca/pdf/ccsa-rp-YSACcontest-20041206-f.pdf>.

« La signature d'une entente officielle avec le YSAC montre l'importance que nous accordons à notre association, tant pour les initiatives passées que futures, a déclaré Michel Perron, directeur général du CCLAT. Le CCLAT s'engage à consolider ce partenariat afin d'augmenter les efforts déployés pour lutter contre les problèmes en lien avec l'abus de solvants tout en fournissant, à partir d'expériences vécues par les jeunes, des outils essentiels au programme de prévention. »

« Les excellents rapports qui unissent le YSAC et le CCLAT bénéficient aux deux parties et nous sommes heureux de pouvoir continuer à bénéficier du savoir, des résultats de recherche et des idées de nos partenaires. Ensemble, nous pourrions continuer à sensibiliser la population, à mettre en commun le fruit de nos recherches et à offrir des programmes de lutte adaptés aux familles autochtones de notre pays qui sont aux prises avec des problèmes liés à l'abus de solvants, » a expliqué Carol Hopkins, présidente du YSAC.

À propos du CCLAT – www.cclat.ca

Le CCLAT est l'organisme national canadien de renseignements sur les toxicomanies. Il a été établi en 1988 par une loi du Parlement afin d'orienter les efforts nationaux visant à réduire les dommages que la toxicomanie cause à la santé, à la société et à l'économie.

À propos du YSAC – www.members.shaw.ca/ysac/ (en anglais)

Le YSAC regroupe huit centres de traitement pour la toxicomanie situés un peu partout au Canada. Fondé en 1996, l'organisme a pour mission de fournir un traitement thérapeutique et un programme de prévention communautaire adaptés aux jeunes autochtones qui abusent de solvants ou d'autres drogues.



Pour de plus amples renseignements, communiquez avec Enid Harrison, Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies (CCLAT), au (613) 235-4048, poste 237, ou par courrier électronique à eharrison@ccsa.ca.

Canadian Centre on Substance Abuse

75 Albert Street, Suite 300, Ottawa, Ontario K1P 5E7 Tel : (613) 235-4048 Fax : (613) 235-8101 Internet : <http://www.ccsa.ca>

Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies

75, rue Albert, bureau 300, Ottawa (Ontario) K1P 5E7 Tél. : (613) 235-4048 Téléc. : (613) 235-8101 Internet : <http://www.ccsa.ca>